

LAURENT (*Eugène-Louis-Henri*), Docteur en médecine (Namur, 12.4.1858 - Namur, 16.2.1905), Fils de Louis et de Thirion, Aline.

Il conquit son diplôme de docteur en médecine à l'Université de Louvain en 1887. Son goût particulier pour la géologie et la botanique lui fit ensuite consacrer une année à l'étude de ces sciences. En 1891, il effectua, à titre privé, un voyage d'étude en Algérie et au Maroc. A son retour il demanda à partir au Congo. Sa demande fut agréée et il s'embarqua le 6 janvier 1892. Envoyé dans le district de l'Équateur, il tomba malade presque aussitôt et dut rentrer à Boma dès la fin du mois même. Après quelques semaines de convalescence passées à Banana, il fut attaché aux opérations militaires qui se déroulaient dans la Lukula et désigné, en juillet, pour le district de l'Aruwimi-Uele. Ayant permuté avec le docteur Dupont, qui était envoyé chez les Bangala, il arriva à Lukungu le 9 août. L'absence d'un médecin s'y faisant fortement sentir, il y resta jusqu'au 22 novembre et, continuant alors son voyage, arriva dans le district des Bangala en janvier 1893. Il y séjourna jusqu'à fin octobre 1894 et descendit, fin de terme, à Boma pour s'embarquer le 21 décembre.

L'Étoile de Service lui a été décernée le 15 février 1895.

29 septembre 1949.
A. Lacroix.